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平成２５年教育委員会 第５回定例会 

 

○ 日  時 平成２５年５月２３日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置

担当）、総務管理課長、学校教育課長、学校給食オタモイ共同調理場長、生涯学習課長、

美術館副館長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １６時１３分 

 

議 案  第２号 小樽市立学校評議員の委嘱案 

   ・事務局説明 

今年度の学校評議員について、各学校長の推薦に基づいて１９５名を委嘱する旨の説明を

行う。 

・委員意見・質問 

①学校評議員の一部が小学校と中学校で重複していることについて質問 

②学校評議員の高齢化に対する市教委の対策について質問 

・事務局 

①学校評議員は学校長の判断に基づき推薦しており、重複についての制限はない。 

②各校長に対しては新陳代謝を図るよう指導している。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 小樽市就学指導委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

小樽市就学指導委員会委員の委嘱案について、５月３１日で任期満了のため新たに委嘱す

る旨の説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 小樽市こども支援部会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

小樽市こども支援部会委員の委嘱案について、５月３１日で任期満了のため新たに委嘱す

る旨の説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第５号 小樽市社会教育委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

小樽市社会教育委員の委嘱案について、前委員の辞任に伴う委員の変更のため、新たに委
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嘱する旨の説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第６号 市立小樽美術館協議会委員の任命案 

   ・事務局説明 

市立小樽美術館協議会委員の任命案について、前委員の辞任に伴う委員の変更のため、新

たに委嘱する旨の説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

４月２５日招集の教育委員会第４回定例会以降に実施した懇談会等についての報告を行

う。 

①５月８日に「長橋小学校 保護者・地域との懇談会」を開催し、長橋小学校と色内小学

校（長橋１、２丁目、稲穂５丁目２５～２７番）を統合し、統合校の位置を長橋小学校、統

合時期を平成２８年４月とする旨説明したこと、また、②５月９日に「稲穂小学校 保護者・

地域との懇談会」を開催し、稲穂小学校と色内小学校（稲穂４丁目、色内２丁目）を統合し、

統合校の位置を稲穂小学校、統合時期を平成２８年４月とする旨説明したことと、そこでの

協議内容を報告する。 

・全委員が了承した。 

 

協 議  第１号 学校再編計画に基づく統合実施計画（案）について 

   ・事務局説明 

平成２８年３月末閉校予定の色内小学校について、校区が３つに分かれ、それぞれ隣接校

との統合に伴い策定する統合実施計画案の内容について説明を行う。 

・委員意見・質問 

統合により稲穂小学校のクラス数が増え、教室が不足すると予想されることへの対応策に

ついて質問 

・事務局 

３階のコンピュータ室を内部改修し活用する考えがある。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 「統合についてのアンケート調査」の結果について 

   ・事務局説明 

統合から１年を迎えた潮見台小学校、花園小学校において、児童、保護者、教職員を対象

に、統合に伴う児童の様子の変化や学校内の活性化などの状況についてアンケート調査を行

い、その結果についての報告を行う。 

・委員意見・質問 

統合により影響を受けたものについては、特に気を付けて目配りをしてほしいとの意見 
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・事務局 

アンケートの結果を踏まえ改善に結び付けていきたい。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２４年度学校評価について 

   ・事務局説明 

平成２４年度に実施された学校評価の結果について報告する。 

市教委で各小中学校の評価結果を「小樽市学校教育推進計画２次計画」の５つの重点目標

に基づき分析し、２３年度からの改善点や今後の課題について説明する。 

・委員意見・質問 

学校によっては学校評価にもっと客観的で詳細な記述が必要であり、市教委から記載方法

について説明をおこなってもよいのではないかとの意見 

・事務局 

各学校が内容・形式を定めているが、今後は適宜指導していきたい。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 平成２５年次施行会計検査院会計実地検査について 

   ・事務局説明 

平成２５年次施行会計検査院会計実地検査について、５月１６日に行われ、スクールカウ

ンセラー活用事業、学校情報通信技術環境整備事業について書類検査及び現地検査が行われ

た旨、報告する。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 北海道小樽聾学校の閉校に伴う要望について 

   ・事務局説明 

平成２６年４月の北海道小樽聾学校閉校後における市内の特別支援教育の在り方・跡利用

について、市教委から道教委へ要望する予定であること、また特別支援の関係団体等の意見

を「小樽市の特別支援教育を考える懇話会」として道教委へ要望する予定である旨、報告す

る。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 小樽市学校給食センター調理等業務委託について 

   ・事務局説明 

８月稼働予定の小樽市学校給食センターでの調理等業務委託業者がプロポーザル方式に

より決定した旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 
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   ・事務局説明 

皆でバトンをつなぎ、力を合わせてよりよい北海道を創造してほしい、と市立小学校４校

に対しリレー用バトンセット６本入り４セット（２万円相当）の寄付、桂岡小学校の環境美

化にと桜の苗木５本（１５万円相当）の寄付があったことを報告する。 

 

（事務局から追加して提案したい報告案件がある旨の申し出があり、委員長の了承を得る。） 

 

報 告  第７号 教職員の勤務状況に係る実地指導の実施について 

   ・事務局説明 

「教職員給与費の適正執行等に関する調査」の結果を踏まえ、今年度から３年にわたり教

職員の勤務状況の実態把握調査を実施し、１５校が今年度の対象となった旨、報告する。 

・全委員が了承した。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第１号 平成２５年度小樽市奨学生の決定案 

   ・事務局説明 

平成２５年度小樽市奨学生の決定案について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（非公開の審議を終了） 


